La Jornada Sección: Política 2024-02-15 03:55:20

140 cm²

Página: 5

1/1

Denuncia Morena fuertes nexos entre Gálvez y constructora Grupo Marhnos

ALMA E. MUÑOZ Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La directiva nacional de Morena denunció que "las conferencias de la verdad" de Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de PRI, PAN y PRD, se realizan en un inmueble propiedad de Grupo Marhnos, a quien autorizó en 2017, como jefa delegacional de Miguel Hidalgo, un complejo inmobiliario que representó "más de mil millones de pesos".

Víctor Hugo Romo, ex alcalde de la misma demarcación y quien aspira a ser candidato al Congreso de la Ciudad de México, señaló—sin mostrar documentos— que el dueño de la empresa, Nicolás Mariscal Servitje, "financió y organizó la agenda de Gálvez en su reciente visita a España". Mostró una foto en la que, aseguró, el empresario aparece sentado junto a Gálvez en uno de los encuentros que tuvo en ese país.

En la sede de Morena se le preguntó qué pruebas tienen de ese financiamiento y aseguró tener datos de que "esta persona fue parte de los organizadores de la gira, de la agenda pública y privada, y ellos no lo hacen gratis. Hay un vínculo estrecho desde que ella fue delegada y de sus empresas OMEI y High Tech Services con Grupo Marhnos".

Acompañado de Mario Delgado, presidente del partido y Tatiana Clouthier, del equipo de Claudia Sheinbaum, abanderada a la Presidencia de la República de la coalición Sigamos Haciendo Historia, ayer afirmó que se trata de un caso más de "moches, corrupción y conflicto de intereses", de la candidata de la oposición con "una de las inmobiliarias preferidas del calderonismo y peñanietismo".

En conferencia de prensa, añadió que la firma fue "beneficiada para construir al menos siete hospitales generales en el periodo de 2011 a 2015", y esas obras "fueron señaladas por sobrecostos". Uno de ellos, el Hospital de Ticul, en Yucatán, con un gasto de 5 mil millones de pesos, cuando se calculaban 500 millones.

Expuso que el complejo inmobiliario de tres torres y más de 360 departamentos que autorizaron Gálvez "y sus funcionarios" a Grupo Marhnos se ubica en Lago Filt 7, colonia Granada, "y así lo tiene publicado en sus redes sociales".

Gálvez, subrayó, "recibe el predio para realizar sus mañaneras como pago de los favores que le hizo a la inmobiliaria durante su periodo como delegada".

Romo presentó fotografías en las que aparece el nombre de Marhnos afuera del inmueble ubicado en Lafayette 147, colonia Anzures, donde Gálvez da sus conferencias.

En Google Maps aún aparece así en la fachada. Sin embargo, al menos desde que la candidata lo utiliza, ya no se observa ninguna referencia. Al lado se ubican las oficinas del grupo inmobiliario, y vecinos coincidieron que el inmueble que ahora utiliza Gálvez sí es de Marhnos.

Mario Delgado señaló que dieron a conocer este caso para que "la gente sepa cómo opera la derecha, qué complicidades tiene", y recordó que en la gira a España, a Xóchitl Gálvez no le fue bien. Mostró la contraportada del martes de La Jornada, donde se da cuenta de ello.

